

LLEVA 65 POR CIENTO DE AVANCE GRAN OBRA PLUVIAL EN JUÁREZ



[conexionnl](#) POSTED ON 22 JULIO, 2022



CONEXIONNL/JUÁREZ.-Tras recorrer un área donde se realizan labores de canalización a lo largo de 3 kilómetros, con construcciones de drenaje pluvial que evitarán que miles de familias del municipio de Juárez vuelvan a inundarse en época de lluvias, el Alcalde Francisco Treviño constató que esta gran obra lleva ya un avance del 65 por ciento, por lo que sería terminada dentro de dos meses.

La obra, que abarca desde la Avenida Eloy Cavazos hasta la Carretera a Reynosa, beneficiará a los habitantes de las colonias Punta Esmeralda, Vía Siete, Monte Verde, Valle Sur y Valle del Virrey, entre otras que durante muchos años han padecido de inundaciones que dañan sus propiedades y los dejan incomunicados.

Además del desazolve y ampliación del caudal del arroyo que pasa por las mencionadas colonias, en la Avenida Eloy Cavazos, a la altura de la Colonia Punta Esmeralda, y en la Carretera a Reynosa, en el punto conocido como La Tarimera, se realizan obras de drenaje pluvial, pues ambas vías también se inundaban con las lluvias, con lo que se provocaba el cierre al tráfico vehicular.

“Con esto vienen a beneficiarse muchas colonias y miles de familias que habitan por estos sectores... Y bueno, gracias a Dios ya estamos avanzando muy bien en esta obra, y pues ya en unos 60 días a lo mucho se estaría terminando”, dijo Francisco Treviño.

Consciente de que se están causando molestias a los automovilistas por los trabajos de esta obra a la altura de la Carretera a Reynosa, en el punto conocido como La Tarimera, el Alcalde recalcó que es por el bien de todos.

“Pues obviamente que estamos causando molestias, lo sabemos, pero es una obra que viene a beneficiar a muchas familias aquí de ambos municipios, a los que transitan por aquí diariamente”, expresó Paco Treviño.